

令和2年6月22日

ねむの樹元宮保育園保護者様

ねむの樹元宮保育園  
園長 水野 裕明

## 夏祭り中止のお知らせ

日頃より、ねむの樹元宮保育園の運営にご協力頂きましてありがとうございます。

早速ですが、6月8日に案内をさせて頂き、7月18日に向けて準備を進めて参りました夏祭りですが、感染症の第二波予防のため中止とさせて頂きます。

今年の夏は、世の中で、花火大会やお祭り、海水浴やプールなど子どもたちが大好きな夏の行事が中止になってしまい、保育園ではなんとかして夏祭りを開催できないか準備を進めて参りました。しかしながら、緊急事態宣言解除後も、東京都を中心に感染者が出続けていること、PCR検査や抗体検査などの検査体制が進んでいないこと等を考慮すると、保護者の方が一度に同じ空間に密集してしまう行事の開催は困難であると考え、感染症の第二波予防のために中止させて頂く判断をさせて頂きました。

保護者の皆様にはお仕事の調整をしていただき、夏祭りを楽しみにして頂いておりましたのに、このような判断になってしまい誠に申し訳ございませんでした。お子様たちには、夏祭りの代わりに、今年は7月13日から17日を夏祭り週間とし、普段の保育の中で、夏祭りの遊びを楽しんでいただくこととさせて頂きます。

何卒、このような時期ですので、感染症予防のためご理解を頂きますようよろしくお願い申し上げます。